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ВНИМАНИЕ ОХРАНЕ ТРУДА
И КАЧЕСТВУ ПРОДУКЦИИ

РАБОЧИЕ ВСТРЕЧИ ГУБЕРНАТОРА В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

ОБСУЖДЕНЫ
ПЕРСПЕКТИВЫ
РАЗВИТИЯ РАЙОНА

В рамках «муниципального часа» на заседании правитель-
ства Орловской области обсудили перспективы развития
Краснозоренского района

О ситуации в социально-экономической сфере Краснозоренс-
кого района рассказал его глава Иван Пряжников.

В частности, он сообщил, что годовая сумма доходов бюджета
Краснозоренского района за 2016 год исполнена в сумме 178,6
млн рублей, доля собственных доходов в объеме доходов бюджета
составила 45,2 млн рублей.

 Район постоянно участвует в государственных программах, в ре-
зультате чего в  бюджет района в 2016 году привлечено 35,5 млн
рублей.

Наибольший объем выпуска продукции за 2016 год обеспечен
ООО «ВСО СтройПрофиль» - 341,5 млн рублей, в 2017 году по это-
му предприятию планируется рост производства на 4%.

В текущем году возобновил работу каменно-щебеночный карь-
ер. Производство щебня на нем в 2017 году прогнозируется в объе-
ме 12-15 тыс. тонн.

Общий объем производства по промышленным предприятиям
района в 2017 году прогнозируется в сумме 380 млн рублей или
107% к уровню прошлого года.

В 2017 году хозяйствами всех форм собственности посеяно 30,3
тыс. га зерновых культур, в том числе 11,7 тыс. га - озимых зерновых.
Урожайность зерновых составляет 38 ц/га. Ожидаемый валовой
сбор зерна - 100 тыс. тонн.

За 2016 год сельскохозяйственными предприятиями произве-
дено 7648 тонн молока, надой молока от одной коровы составил
4230 килограммов. За первое полугодие этого года произведено
молока на 9% выше прошлогоднего уровня, мяса - на 15,6%.

В 2017 году объем инвестиций прогнозируется в пределах 80
млн рублей.

За прошедший год в районе введено 487 кв. метров жилья, вве-
ден в эксплуатацию детский сад в п. Красная Заря на 95 мест, про-
изведен ремонт автодорог уличной сети в райцентре протяженно-
стью 6 км и в других населенных пунктах - 1,4 км.

В текущем году введены в эксплуатацию газопровод в д. Будские
протяженностью 4,2 км, спортивная площадка в с. Малиново сто-
имостью 4,2 млн рублей. В настоящее время начались работы по
ремонту дорог протяженностью 4 км стоимостью 9,6 млн рублей.

Вадим Потомский
дал поручения по решению проблем
Краснозоренского района
Глава Краснозоренского района Иван Пряжников доложил гу-

бернатору Орловской области о проблемах в развитии района.
Так, проблемным является вопрос строительства пристройки к

зданию Краснозоренской средней школы, с целью размещения
там пищеблока. В настоящее время пищеблок находится на рас-
стоянии около 200 метров от учебного корпуса. Администрация
района готовит проектно-сметную документацию на объект. «Чем
быстрее вы оформите необходимую документацию, тем скорее мы
начнем решать данный вопрос», - подчеркнул губернатор Орловс-
кой области Вадим Потомский.

Департаменту образования Орловской области поручено подго-
товить предложения по включению в программу «Образование в
Орловской области» объекта строительства пристройки к Красно-
зоренской средней образовательной школе.

Кроме того, району требуется выделение дополнительных де-
нежных средств для обеспечения жильем детей- сирот и детей,
оставшихся без попечения родителей.

В 2016 году для двух детей-сирот в районе приобретены жилые
помещения, в 2017 году – пока одно. Для этих целей построен но-
вый дом, в котором 3 квартиры должны быть переданы детям-
сиротам, поэтому необходимы дополнительные средства на при-
обретение жилья.

Департамент строительства, топливно-энергетического комплек-
са, жилищно-коммунального хозяйства, транспорта и дорожного
хозяйства Орловской области представил предложения о внесе-
нии изменений в бюджет области на 2017 год. Предлагается на-
править на указанные цели средства в размере более 2,6 млн руб-
лей, полученные в результате экономии по торгам.

В ходе рабочей поездки
губернатор Орловской об-
ласти Вадим Потомский
ознакомился с работой
ООО «Фригогласс Евра-
зия»—ведущего произво-
дителя и поставщика торго-
вого холодильного обору-
дования на российском
рынке.

Главу региона сопровождали
первый заместитель губернато-
ра и председателя правитель-
ства Орловской области Алек-
сандр Бударин, заместитель
председателя правительства
Орловской области по промыш-
ленности, связи, торговле, ин-
формационным технологиям,
труду и занятости Игорь Козин,
руководитель департамента
промышленности, связи и тор-
говли Орловской области Генна-
дий Парахин.

Губернатор обсудил с руко-
водством ООО «Фригогласс Ев-
разия» перспективы развития
предприятия. Генеральный ди-
ректор ООО «Фригогласс Евра-
зия» Андреас Герагидис расска-
зал главе региона о производ-
ственной деятельности пред-
приятия.

Предприятие производит
холодильные и морозильные
шкафы витринного типа. В на-
стоящее время предприятие
выпускает около 140 тысяч хо-
лодильников в год. 30% про-
изводимой продукции постав-
ляется на экспорт в европейс-
кие страны, 70% - в Россию и
страны СНГ. Доля продукции
на отечественном рынке тор-
гового холодильного оборудо-

вания превышает 50%.
Предприятие оснащено со-

временным технологическим
оборудованием ведущих евро-
пейских производителей (Гре-
ция, Италия, Германия, Фран-
ция, Швейцария), располагает
передовой производственно-
логистической инфраструкту-
рой.

За 7 месяцев 2017 года пред-
приятием отгружено продукции
собственного производства на
3,8 млрд рублей.

Как сообщил Генеральный
директор ООО «Фригогласс Ев-
разия» Андреас Герагидис,
большую часть материалов для
производства предприятие за-
купает у местных поставщиков.

Вадим Потомский подчерк-
нул, что ООО «Фригогласс Евра-
зия» - предприятие, которое ус-
пешно работает, несмотря на
введение западных санкций в
отношении России. «Предприя-
тие нашло свою нишу и хорошо

развивается»,  - отметил он. Гла-
ва региона выразил надежду на
дальнейшее развитие предпри-
ятия и увеличение заработной
платы его работников. «Мы над
этим работаем, и стараемся
улучшить качество продукции,
увеличить объемы производ-
ства и сбыта, что отразится на
заработной плате персонала»,
- сообщил Андреас Герагидис,
отметив, что для предприятия
на первом месте стоит охрана
труда и качество выпускаемой
продукции.

В ходе визита на предприя-
тие губернатору области проде-
монстрировали экспозицию го-
товой продукции. Вадим Потом-
ский посетил производственные
подразделения предприятия:
цеха трафаретной печати, ме-
таллообработки и сборочный
цех, пообщался с представите-
лями трудового коллектива.

Фото пресс-службы губер-
натора Орловской области

СОВЕЩАНИЕ ПО ИТОГАМ АТТЕСТАЦИИ

АПК

О СИТУАЦИИ НА РЫНКЕ ЗЕРНА

ОБРАЗОВАНИЕ

В Москве с 20 по 22 сентября проходит совещание
«Итоги государственной итоговой аттестации по обра-
зовательным программам основного общего и средне-
го общего образования в 2017 году и подготовка к про-
ведению ГИА в 2018 году», в котором принимает учас-
тие делегация Орловской области.

В совещании принимают участие руководитель Рособр-
надзора Сергей Кравцов, представители подведомственных
организаций Рособрнадзора, руководители региональных
органов управления образованием, руководители центров
оценки качества образования.

Делегацию Орловской области представляют руководитель департамента образования Орловской облас-
ти Татьяна Шевцова, начальник областного управления общего образования Татьяна Патова, заместитель
начальника областного управления контроля и надзора в сфере образования Елена Романцова, директор
Регионального центра оценки качества образования Алексей Карлов.

В ходе совещания проведен анализ результатов  экзаменов в 2017 году, отмечены сильные и слабые
стороны организации итоговой аттестации. Особый интерес вызвало выступление заместителя руководителя
Рособрнадзора Анзора Музаева «Совершенствование критериев оценки эффективности организационно-
технологического обеспечения проведения ЕГЭ в 2018 году», в котором он акцентировал внимание на объек-
тивность оценочных процедур.

В заседании Оперативного штаба по мониторингу и регу-
лированию рынка зерна, состоявшемся в режиме видео-
конференции, принял участие заместитель председате-
ля правительства Орловской области по агропромыш-
ленному комплексу Дмитрий Бутусов.

Провел заседание первый заместитель Министра сельско-
го хозяйства Российской Федерации Джамбулат Хатуов. В ме-
роприятии приняли участие 15 регионов Российской Федера-
ции.

С докладом о ходе уборочных работ выступил директор де-
партамента регулирования рынков АПК Минсельхоза России
Анатолий Куценко.

По состоянию на 18 сентября в целом по стране зерновые и

зернобобовые культуры обмолочены с площади  36,1  млн га (в
2016 г. –  39,7 млн га). Намолочено 113,4 млн тонн зерна (в 2016
г. – 105,5 млн тонн) при урожайности 31,4 ц/га (в 2016 г. – 26,6 ц/га).

Сев озимых культур проведен на площади 8,6 млн га (в 2016
г. – 9,4 млн га).

По предварительному прогнозному продовольственному
балансу зерна в 2017 году к реализации за пределы области
ожидается без малого  1,5 млн тонн зерна урожая 2017 года.

В настоящее время зерно из Орловской области вывозится
в Тульскую, Калужскую, Московскую, Белгородскую области и дру-
гие регионы. Кроме того, зерно из Орловской области поставля-
ется на экспорт в Азербайджан, Республику Беларусь, Латвию.

Основной задачей Оперативного штаба по мониторингу и
регулированию рынка зерна является обеспечение доступа всем

потенциальным экспортерам на мировой рынок зерна.  В каче-
стве преференций для крупных экспортеров зерна предполага-
ется компенсация части затрат на транспортные расходы ОАО
«РЖД».

Правительством РФ утверждено Постановление от 15 сен-
тября 2017 года №1104, регулирующее порядок выдачи субси-
дий на компенсацию части затрат российских организаций на
транспортировку сельскохозяйственной и продовольственной
продукции из центральных регионов России в Сибирь и на Даль-
ний Восток.

Субсидирование транспортных издержек товаропроизводи-
телей будет в том числе способствовать увеличению экспортных
поставок отечественной сельскохозяйственной и продоволь-
ственной продукции.


